
Una Navidad Tranquila 
Pasaron Capitalinos 

Una Nochebuena sin 
mayores desgracias que 
lamentar pasaron los mi
llares de capitalinos. No se 
reportaron Incendios y el 
numero de personas 
quemadas y heridas fue 
relativamente baJo. 

Los voluntarios de Cruz 
RoJa Salvadoreña for
mando el equipo de tra
bajo de Información y 
Búsqueda se mantuvieron 
atentos a cualquier lla
mado de emergencia que 
se reportara desde cual
quier lugar del pafs. Con
tando con ambulancia y 
radios, estuvieron en las 
secclonales. 

En resumen, las ambu
lancias hicieron 61 trasla
dos y la cllnlca atendió a 46 
personas. 

NO HUBO 
INCENDIOS 

Por otra parte el Cuerpo 
de Bomberos N aclonales 
no reporta ninguna salida 
el 24 y 25. Según la apre
ciación de los Jefes, es una 
de las pocas navidades en 
que los bomberos pasaron 
sin mayor trabaJo. 

REPORTE DE 
CRUZ VERDE 

La sede central única- Al ser consultados los 
mente reporta haber tra- miembros de Cruz Verde 
sladado a los hospitales a de la Calle 5 de Novlem-
25 personas que sufrieron ·, bre, Informan que sus actl
quemaduras, 5 Intoxica- vldades de socorro las 
dos, 24 fracturados, 19 por realizaron con personal 
accidentes de tránsito, 129 destacado en 150 bases, 
heridos y 43 embarazadas. ubicadas en todo el terrlto-

En la cllnlca que fun- rlo nacional. Solamente en 
clona en el Centro de go- la capital tienen activos a 
blernp atendieron durante 150 miembros, contando 
la na'vldad a 22 heridos, 3 con equipo de ambulan
fracturados, 7 con contu- clás. 
slones, 2 mordidos por pe- En la noche de Navidad 
rros y 51 curaciones. trasladaron a 51 personas 

En Mexico 

Alpinista Salvadoreño 
Muere al Escalar Montaña 

Mexlco , diciembre . 
(EFE).- Un grupo de ex
pedicionarios salvadore
ños pasó una trágica 
Navidad al Intentar esca
lar las cimas del Popocaté
petl, la segunda montaña 
más alta de México , 
cuando José Arturo Ayala 
Angeles, de 18 años de 
edad, sufrió un resbalón y 
murió al caer desde una al
tura de 300 metros. 

El grupo, Integrado por 
trece montañlstas encabe
zados por el Presidente de 
la Federación Salvado
reña de Alpinismo, 
Eduardo Mendoza, llegó a 

..... México con el obJeto de es-
1calar sus tres montañas 

más altas. 
Desgraciadamente, en 

su Intento de conquistar la 
cumbre del Popocatépetl 
surgió el dramático resba
lón qu~ -costó la vida a 
Ay ala Angeles. 

El Club Alpino Mexicano 
envió Inmediatamente una 
brigada para ·que resca
tara el cuerpo .del monta
ñlsta salvadoreño , 
encabezada por el experto 
alpinista Raúl Barcenas. 

El citado club Intenta co- . 
munlcarse con la emba
jada de El Salvador en 
este país para que facilite 
los trámites necesarios 
para el envio del cuerpo de 
Ay ala Angeles a México. 

que sufrieron quemadu
ras, lesionados. fractura
dos y otros. Es decir, un 
número bastante bajo en 
comparación con años an
teriores. 

AUN SIN APARECER 
JOVEN EN SOY APANGO 

Desde hace dos meses, 
aproximadamente, ha de
saparecido el Joven Ro
berto Antonio Lobos, de 28 
años. por circunstancias 
desconocidas. El es alto, 
de consistencia delgada, 
cejas pobladas y cabello 
Uso, peinado hacia atrás. 
Recibió su Instrucción pri
maria en la escuela del ba
rrio "El Progreso" de esta 
ciudad. Ultlmamente se 
dedicaba a hacer viajes en 
un pequeño camión que 
habla adquirido con es
fuerzos personales y de su 
familia; acostumbraba 
parquear en la esquina de 
un conocido supermercado 
soyapaneco. De acuerdo a 
su familia, es una persona 
de buen comportamiento, 
Jamás ha andado Inmis
cuido en ninguna agrupa
ción, por lo que se extraña 
-manifiestan- su desa
parecimiento repentino. 
Cualquier Información se 
agradecerá al teléfono 23-
6482. 

AGRADECEN 
OBSEQUIOS EN 

CENTRO DE MENORES 

Un obsequio consistente 
en un juego de columpio 
nuevo fue donado por el 
Cuerpo de Bomberos Na
cionales al Centro de Ob
servación de Menores 
(COM), de San Salvador. 
El comandante Godoy. de 
ese Cuerpo, se presentó 
personalmente a esa Insti
tución de niños desprotegi-
-Favor oase a la péglna 24. 

GRAN LABOR EN 1981.- Con un personal de 36 promotores, distribuidos 
• en más de 200 comunidades del Area Metropolitana, PRIDECO logró ase

sorar y trabajar con 409 mil habitantes. Con el éxito logrado por las micro
empresas, sigue tomando importancia el proyecto de crear el Instituto de 
Artesanfas. Para el próximo año la cobertura será ampliada a más comu
nidades marginales, según informa el Lic. Saúl Guevara (centro), direc
tor. Lo acompañan los jefes de la institución. 

BUENA ACTIVIDAD.- Los socorristas de Cruz Roja Salvadore!Ja presta
ron sus servicios en todo el territorio nacional durante las festividades de 
Navidad. Según los reportes, este año bajó el número de personas quema
das, heridas y accidentes de tránsito. La Oficina de Información y Bús
queda seguirá con el mismo trabajo durante el Año Nuevo. 

En esta Capital 

_Gran Concurrencia 
en Mi~as del Gallo 

Con entusiasmo y devo
ción el pueblo salvadoreño 
celebró la Navidad y con
currió a la~lversas misas 
del Gallo celebradas en 
nuestra capital. 

Una de las más Impre
sionantes concurrencias la 

Navidad sin 
Dinero para 
Tre~bajadores 
deOUA 

Una Navidad sin dinero 
para comprar comida a 
sus niños, mucho menos 
juguete, experimentaron 
entre mil quinientos y dos 
mil trabaJadores de 
campo de la Dirección de 
Urbanismo y Arqultec
tura, DUA. 

En la mañana del 24 de 
diciembre, mientras mu
chas personas, segura
mente entre ellos 
funcionarios de Urba
nismo y Arquitectura com
praban pavo y champagne 
para pasar feliz la noche, 
cerca de dos mil trabaja
dores baJo el candente sol 
hacían "cola" para que les 
pagaran su primera quin
cena de diciembre. 

Uno de nuestros Redac
tores vio cerca del "Coro", 
donde cobran, a aquellas 
personas que habían reci
bido promesa de recibir 
pago desde el lunes, luego 
martes, hasta el miércoles 
que les pagaron a unos po
cos, por lo menos hasta las 
doce del dfa . Algunos de e
llos ventan desde Zacate
coluca, prestando para el 
pasaJe. 

Un grupo como de cien 
trabajadores, hablando en 
nombre de todos dijeron 
que el Ministro de Obras 
Públicas, Ing. Jorge Al
berto Morales Gulllén y el 
VIce Ministro, 1ng. Luis 
Escobar Molsa les hablan 
asegurado de que el dinero 
estaba listo y no habla por
qué en el atraso. 

Los trabajadores dicen 
que el prol¡lema está en los 
pagadores, que por razo
nes desconocidas atrasan 
-Favor pase a la página 24. 

tuvo el Templo María 
Auxiliadora, conocido 
como Don Rúa que celebró 
la Misa del Gallo a las 24 
horas. Otros templos cele
braron las misas en un ho
rario diverso, pero 
siempre en la noche y la 
cantidad de fieles fue Im
presionante. 

"Esto es un mentís -
diJo un católico- a las no
ticias propaladas en el ex
terior de que este tipo de 
misas quedaban suprimi
das. Muchos parientes 
nuestros desde Estados 
Unidos, México y Costa 
Rica llamaban para pre
guntar lo que pasaba aqui, 
pues se ponía en boca del 

Economía Opina 

Administrador Apostólico 
el consejo de suprimir las 
misas nocturnas" y mos
tró recortes de un cable de 
UP reproducido en el exte
rior. 

Muchas personas han 
llamado a nuestra redac
ción para pedir que se 
haga resaltar el hecho de 
que esta Navidad transcu
rrió en forma normal, con 
ün gran sentido cívico de 
la cludadanfa. 

Y manifestaron que es
peran un desmentido más 
enérgico a este tipo de In
formaciones que salen al 
exterior y que tanto dañan 
la Imagen del pafs y de su 
pueblo. 

Urge Baiar Incertidumbre 
de Empresarios del País 

El Ministerio de Eco
nomía piensa que es Impe
rativo reducir el alto nivel 
de Incertidumbre que en
frentan los empresarios, 
asegura el licenciado Os
ear Raymundo Melgar, TI
tular del Ramo. 

Luego dice que uno de 
los problemas más graves 
que afrontan los Indus
triales en la actualidad, es 
precisamente la existencia 
de un ambiente .saturado 
de tensión, originado en la 
situación anormal que 
vive el pafs. 

Es asi que el Ministerio 
de Economla siente que es 
necesario ahora dejar 
claro que siempre ha con
siderado y seguirá consi
derando a la empresa 
privada, como el agente 
económico de mayor dina
mismo, y que por lo tanto, 
ve en ella a un sUjeto que 
hay que fomentar y hay 
que apoyar en todas las 
formas posibles, expresa 
el funcionario. 

Señala que el trabajo · 
que el Ministerio de Eco
nomia desarrolla, se basa 
en lo anterior, así como en 
que el consumidor es la ra
zón última y radical de la 
producción, y que lograr el 

bienestar de éste, consti
tuye la tarea máxima de la 
libre empresa y del go
bierno. 

Según el ministro Mel
gar, la nueva polltlca eco
nómica planteada a partir 
del 15 de octubre de 1979 ha 
estado orientada en defini
tiva a favorecer al sector 
Industrial, en el sentido de 
que las tres reformas Im
pulsadas por el actual go
bierno han tenido como 
objetivos, la ampliación 
del mercado, la creación 
de condiciones de mayor 
accesibilidad al crédito y 
la contenslón del drenaje 
de divisas al exterior. 

Luego dice que aunque 
el período de transición 
por el cual atravesamos, y 
la crisis económica mun
dial que se ha manifestado 
en el hundimiento de los 
precios de nuestros princi
pales productos de expor
tación, han provocado 
serios problemas que afec
tan la oferta de divisas; a 
pesar de todo ello se están 
creando ya sólidas bases 
para reaceler;u- el desa
rrollo Industrial, luego de 
que nos recuperemos de la 
mala coyuntura por la cual 
atravesamos. 


